
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Frau Schuhmann-Dreyer erklärt Amt 61/Herr Wittgens, dass innerhalb einer 

Frist von drei Jahren der Anbau der Lagerhalle zu erfolgen hat. 

Die Höhe der vorgesehenen Baumpflanzungen soll sich auf 7 m belaufen. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- schafft Verwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


